

El toque erótico y el humor caracterizan las ocho narraciones que entrega el ministro del Trabajo. Sus cuentos tratan de aventuras en el exilio, campañas políticas y relaciones con el poder que “es aeróbico”, como señala uno de sus protagonistas.

ALEJANDRA GAJARDO

Santiago

El acto se realizó en el patio central del Museo Histórico Nacional, con los invitados instalados en un andamio tipo galería de circo. Ministros, senadores, diputados y autoridades de gobierno fueron algunos de los espectadores que abarrotaron los primeros asientos.

—A ver si los más jóvenes se atreven a subir—, dijo la gerente de la Editorial Los Andes, Magdalena Piñera.

A su llamado se sumaron muchos que entre risas se encumbraron aún más y así adquirieron una panorámica más amplia para presenciar el lanzamiento del libro de cuentos *El poder es aeróbico*, del escritor Jorge Arrate, actual ministro del Trabajo.

Una vez ubicados, comenzaron a nombrar a los presentadores de la obra, sentados en la testera: la actriz Gloria Laso, la escritora, Marcela Serrano “y mi hermano Sebastián”, dijo la gerente, refiriéndose al senador y presidente de la empresa editorial.

El ejecutivo y parlamentario fue quien primero se dirigió a los presentes:

—Antes de la ceremonia le pregunté a Arrate dónde quería sentarse y él me dijo que a mi izquierda. Le contesté que desde el punto de vista del público sería a la derecha y que eso quería decir que no considera el punto de vista de la gente—, bromeó el senador de Renovación Nacional.

Ya más serio, Piñera manifestó que el nuevo libro “refleja el alma del autor”, porque “son ocho cuentos muy cercanos a él”.

—Hablan del exilio, de las envías, las tareas protocolares y hasta un cuento erótico, que ap-



El escritor-ministro fue precedido por el senador Sebastián Piñera, presidente de la editorial Los Andes, que publicó el libro.

La obra se titula “El poder es aeróbico”

Jorge Arrate lanzó su nuevo libro de cuentos

rentemente es una experiencia personal de este autor—, siguió.

Siguiendo con las bromas dijo que uno de los ocho cuentos de *El poder es aeróbico* trata de un embajador y su amante, “y no creemos que sea él porque nunca ha sido embajador”.

Luego, Piñera destacó la versatilidad de Arrate: ministro, exiliado, dirigente político, escritor y amigo de “algunos”, porque “no creo que las viejas curules del Parque Arauco lo quieran mucho”.

Luego le tocó el turno a la escritora Marcela Serrano, quien analizó literariamente la nueva obra que varios de los asistentes se precipitaron a adquirir durante

la presentación:

—Se lee rápidamente y con ganas. Mi corta apreciación es que llegará al lector por la forma amorosa con que trata a los personajes—, advirtió la autora de *Pava que no me olvides* y *Nosotros que nos queremos tanto*, publicadas también por Los Andes.

La última presentadora fue la actriz Gloria Laso, quien dijo que al leer el libro “recorrí los lugares donde el autor me quiso llevar”.

—Los cuentos me dejaron la sensación de haber disfrutado mucho y cuando los terminé sentí deseos de conocer más de Jorge Arrate—, expresó.

Para lograr ese conocimiento

hizo una “pequeña investigación” acerca del escritor-ministro y las respuestas que recibió fueron variadas. Su esposa, Soledad Larraín, le dijo que era Tauro “y, por lo tanto, un cable a tierra”. El periodista Fernando Reyes Matta destacó que Arrate es impresionantemente activo ya que es de ir a escuchar a Serrat, cocinar o escribir. Y así siguió enumerando las opiniones que tenían del autor personas conocidas y hasta alumnos de educación básica.

Frente a estas apreciaciones, Jorge Arrate dijo que no valía la pena desmentir nada y agradeció a los presentadores “por su cariño pluralista”.

Jorge Arrate lanzó su nuevo libro de cuentos [artículo] Alejandra Gajardo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gajardo, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Arrate lanzó su nuevo libro de cuentos [artículo] Alejandra Gajardo. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile